
本报讯 12月27日下午，全市基层党员干部冬训
工作会议暨王鲍镇现场会在王鲍镇政府会议室召开。
市委常委、宣传部部长赵男男出席会议。

我市2012~2013年度基层党员干部冬训从现在起
至明年3月底结束，将着重开展“四个专题”教育和“开启
党的建设新篇章，助推科学发展新征程”系列主题实践
活动。“四个专题”即学习党的十八大精神；学习领会市
委十二届四次全扩会精神；以探索完善城乡发展一体
体制机制为目标，加快我市农业现代化步伐；以提高党
的建设科学化水平为重点，不断增强基层党组织的创
造力凝聚力战斗力。系列主题实践活动包括“三点五
团”理论大宣讲、党员志愿服务、“贯彻十八大、学习新
党章”知识竞赛等。

赵男男要求各地各部门明确冬训工作的指导思想
和主要内容，突出领导干部带头宣讲，突出分类指导和
分层施教，突出舆论引导和典型示范；把冬训与学习贯
彻十八大精神结合起来，与基层党组织建设和创先争优
结合起来，与做好当前工作结合起来；在冬训中进一步
开创新思路、新举措、新形式，不断增强冬训工作实效。

会上，王鲍镇作了冬训工作经验介绍。与会人员还
听取了南通市委宣传部副部长黄正平作的题为《两个
“五位一体”：中国经济社会发展和党的建设的总布局》
的专题讲座。 （黄欣美）
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本报讯 12月25日，记者走进位于海门
开发区的南通展阳纤维有限公司，在公司1
万平方米的车间内，86位工人操作着12条生
产线，而就是这86位工人，创造了年产值2.4
亿元的骄人业绩。

近年来，海门全力实施“政府﹢企业，
创新环境﹢驱动计划”的转型升级战略，走

出了一条具有鲜明区域特色的转型之路。
“政府当好制片人，负责造声势、给政策、搭
平台；企业当好主角，负责研戏路、扮角
色。”海门市发改委副主任佘尚兵说，围绕

“产业、企业、产品、载体”，政府引导一批重
点企业通过延长产业链、引进先进技术装
备等，促使产业培育壮大。

“政府出台了诸如技改投入补贴、产品

工艺研发投入贴息等扶持政策，给企业注
入了兴奋剂。”杨柳表示。公司把技改作为企
业生命线，每年的技改投入不少于销售收入
的4%，先后投入1.1亿元从瑞士立达公司引
进高端全自动转杯纺12套，极大地提高了工
作效率，降低了生产成本。

“政府虽不是企业转型升级的主体，但企
业要实现转型升级需要政府发挥推手和引航

作用。”佘尚兵说，海门市政府出台了鼓励重
点企业规模扩张、鼓励企业增强技术创新能
力等12条扶持政策，拿出近3000万元作为奖
励资金，起到了“四两拨千斤”的效果。

海门中小企业转型升级夯实了工业经
济发展基础。今年1~11个月，海门实现工业
应税销售443.7亿元，同比增长10.5%，增幅
列南通第一。 （黄欣美 陈丽娣）

本报讯 日前，启东纺织
印染厂因资金周转困难，通
过市中小企业应急互助协会
融资250万元，解了燃眉之
急。“今年企业技改投入1000
万元，流动资金紧缺，有了工
商联应急基金‘过渡’，企业
就能缓一口气，从而更好地
把企业做大做强。”企业负责
人高兴地说。

融资难一直是中小企业
发展的最大瓶颈。作为非公
企业的“娘家”，市工商联成
了企业的依靠。通过专题调
研、收集意见、集思广益，
2009年，由市工商联牵头，市
发改委、民政局、财政局等单
位共同筹划成立启东市中小
企业应急互助协会，并由政
府注资200万元成立应急互
助基金，引导企业入会，实行
企业互助转贷，缓解企业资
金周转困难，规避企业向社
会借贷的风险。

目前市中小企业应急互
助协会拥有固定会员32家，临
时性会员30家，涉及化工、纺
织服装、机械、电子等行业。企
业认缴规模从5万元到100万
元不等，基金总额达1100万
元。互助协会从2009年4月1
日发生第一笔借贷至今，共发
生借贷173笔，拆借资金5亿多
元，有效地化解了企业转贷难
的问题，有效促进了我市中小
企业的成长和发展。

为确保应急互助基金运
作安全，中小企业应急互助基
金成立了由启东市工商联、国
投公司等成员组成的贷审会，
对每笔借贷进行严格审核，审

核内容包括企业近几个月的财务报表、销售税票，以及
资产抵押、还贷信誉、经营现状等，同时还与企业借贷银
行实时联系，听取银行建议意见。贷审会采取一票否决
制，即5名贷审会成员中有1人提出反对意见即否决这笔
借贷申请。今年以来，贷审会已经否决了2笔借贷申请。

据了解，基金会资金主要用于企业临时周转和还
贷，企业转贷周期一般为3天左右，会员企业单笔借贷
资金最高限额是500万元。由于严格的贷审制度和入
会企业的诚信，基金成立3年多来，没有发生一起超期
还贷事件。 （戴丽丽）

﹃
互
助
基
金
﹄
助
企
应
急

三
年
多
累
计
拆
借
资
金
五
亿
多
元

政府当制片 企业当主角
海门产业转型升级唱出一台好戏

启东市第十六届人大常委会第九次会议决定：倪国冲同志代理启东市第十六届
人大常委会主任职务。

启东市第十六届人大常委会第九次会议
决定：启东市第十六届人民代表大会第二次
会议于2013年1月12日至14日在市会议中心
召开。

大会建议议程：
1.听取和审议启东市人民政府工作报

告；
2.审查、批准启东市2012年国民经济社会

发展计划执行情况的报告和2013年国民经济

社会发展计划；
3.审查、批准启东市2012年财政预算执行

情况的报告和2013年市本级财政预算；
4.听取和审议启东市人大常委会工作报

告；
5.听取和审议启东市人民法院工作报告；
6.听取和审议启东市人民检察院工作报

告；
7.其他。

启东市人大常委会决定任命人员名单
（2012年12月27日启东市第十六届人大常委会第九次会议通过）

决定任命：
黄忠同志为市人民政府副市长，市公安局局长。

启东市人民代表大会常务委员会关于召开
启东市第十六届人民代表大会第二次会议的决定

启东市人民代表大会常务委员会关于倪国冲同志
代理启东市第十六届人大常委会主任职务的决定
（2012年12月27日启东市第十六届人大常委会第九次会议通过）（2012年12月27日启东市第十六届人大常委会第九次会议通过）

本报讯 12月27日上午，市十六届人大
常委会第九次会议在启东宾馆锦锈厅召开。
会议决定市第十六届人民代表大会第二次
会议于2013年1月12日至14日召开，正式会
期两天半。市人大常委会副主任倪国冲、王
生、俞翠明、潘国红出席会议。市人民政府市
长徐锋、副市长张婷婷，市人民法院副院长
刘瑜、市人民检察院检察长瞿忠列席会议。
市委常委、组织部部长汤雄，市政协副主席

龚建涛应邀参加会议。
会议听取和审议了市政府 《关于2011

年度市本级预算执行和其他财政收支审计
查出问题整改情况的报告》 和 《关于调整
2012年市本级财政预算的报告》，作出了
《关于批准2012年市本级财政预算调整的
决定》。

会议听取和审议了市人大常委会主任
会议《关于召开启东市第十六届人民代表大

会第二次会议的议案》，作出了《关于召开启
东市第十六届人民代表大会第二次会议的
决定》、《关于启东市第十六届人民代表大会
第二次会议列席人员范围的决定》。

会议听取了市十六届人大二次会议筹
备工作情况报告，听取了有关代表变动和补
选代表资格审查情况、人大常委会组成人员
变动情况以及市政府领导人员变动情况的
报告，审议通过了市人大常委会工作报告

（稿）和市十六届人大二次会议组织机构及
各项名单（草案）。

会议作出了《关于表彰2012年度市人大
代表优秀议案建议和办理工作先进单位先
进个人的决定》。

会议决定倪国冲代理启东市第十六届
人大常委会主任职务，任命黄忠为市人民政
府副市长、市公安局局长。

（李净）

市十六届人大常委会第九次会议决定

市十六届人大二次会议明年1月12日召开

南通在启推广
盐土绿化经验

12月27日，南通东泰新能源设备有限公司车间，工人在检验风机叶片芯材，为下一步真空灌注和导入树脂做准备。东
泰公司是专业从事兆瓦级风力发电机叶片、整机研发和生产的江苏省高新技术企业，是全国第一家采用碳纤维生产风机
叶片的厂家。今年以来，东泰公司生产风叶620支，产值达3.5亿元。 郁卫兵 钱爱仁摄

本报讯 12月27日下午，南通市盐土绿化工作
推进会在滨海工业园福海大酒店召开。南通市委常
委陈照煌，我市领导姜平、王寿辉出席会议。

近年来，我市十分重视沿海盐土生态环境建
设，基本克服了重盐碱地及海风海雾的不利影响，
盐土绿化工作取得了显著成绩。目前，我市按照“一
带二区三沿”模式，建设一个能覆盖整个滩地、功能
齐全的多林种、多树种、复合式的生态景观林体系。
“一带”指建设以防风、护堤为主要目的的沿海基干
林带，目前沿海防护林面积有5000多亩；“二区”指
滨海工业园区和滨江医药化工园内道路景观绿化
和公共绿地建设，目前滨海完成绿化面积100万平
方米，滨江完成30万平方米；“三沿”指沿水、沿路、
沿家园形成护岸林、护路林以及护村林。

市委常委、滨海工业园党工委书记姜平介绍了
滨海工业园生态绿化建设工作情况。

陈照煌对我市盐土绿化工作取得的成绩给予充
分肯定。他要求，南通各县市区认真学习借鉴启东的
经验和方法，抓机遇、抓难点、抓落实，促进沿海地区
绿色开发、协调发展。

（钱爱仁 姜新春）


